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0 perfil • imico da nova 

Con.-.li; lição começa a aparecer 
• .. de semana, corri a 

,.; rovaçâo dos anteprojetos das 
Subcomissões. Na véspera da 
votação dos documentos con-

propostas, ainda é 
grande a incerteza com relação a 
pe rmanênc ia de a l g u m a s 
sugestões mais polémicas. 

1):;'; três Subcomissões da 
(•',:• :v. Kconômica, a que alean-

... -.-. o melhor enten-
a de Princípios 

i áo i 
S ub-

o rir.-:cr dessa 
d e p u t a d o 

. Senna. terá que 
.o termo entre as 

p o s t a s pelo 
. • Salomão (PDT-

• o integrante do 
i o c r e s s i s t a , e pelo 

. • agos (PF-
>s expoentes da ala 

conserva lora. Salomão quer 
um.. o mais precisa do 
que seja i ia empresa nacional 
e lu ta para eme e m p r e s a s 
estranseiras não tenham a 
ao subsolo nacional ou. caso isto 
seja in<" • . i. passem por u n a 
fiscaliz;. ." • conveniente. Atif 
Dom:: - pensa justamente o 
r - íende uma maior 
Í ' - • ; .;ra a e m p r e s a 

r i 

o item do anteprojeto que prevê 
um esl ado atuante como agente 
produtivo. 

\ Subcomissão de Prin-
cípios Gerais recebeu mais de 

endas , que serão 
mtamente com o 

parecer do relator hoje à noite. 
Am; nhS um documento final 
si r.. votado. 

n i de nosições an-

: 
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l, rrno 

tagonicas caracteriza os 
t r aba lhos finais da S u b 
comissão da Politica Agrícola e 
Fundiária, que elabora as nor
mas para a Reforma Agrária. O 
estabelecimento de um limite de 
100 módulos para as terras não 
sujeitas a desapropriação con
tinua sendo o ponto central de 
divergências entre as correntes 
conservadoras e progressistas. 
Pa ra os c o n s e r v a d o r e s , 
representados pelos deputados 
Cardoso Alves (PMDB-SP) e 
Rosa Prata (PMDB-MG1, não 
deve haver l imi te pa ra a 
p ropr i edade p r o d u t i v a . Os 
progressistas acham que sem 
esse limite simplesmente não 
haverá uma Reforma Agrária 
pois a massa de brasileiros sem-
terra corresponde a maior parte 
da população, o que exige uma 
divisão mais justa do tamanho 
dos imóveis rurais. 

Hoje. pela manhã, os par
ticipantes dessa Subcomissão 
se reúnem para examinar o 
relatório do deputado Oswaldo 
Lima Filho (PMDB-PF.) e o 
substitutivo do deputado Rosa 
Prata. O deputado Oswaldo 
Lima prevê, que st u anu projeto 
ganhará por 13 votos contra 12, 
o que significara vitória dos 
progressista'-. 

Enfrentando problemas da 
redação contusa •• propostas mal 
elaboradas, a Subcomissão da 
Questão Urbana e Transportes, 
ainda não sabe quando votará 
seu anteprojeto. O responsável 
pelo atraso foi o deputado José 
Ulysses de Oliveira (PMDB-
MG), que como relator da Sub
comissão, fez um anteprojeto 
criticado pelo senador Dirceu 
Carneiro ( P M D B - S C ) , o 
senador catarin> > -; 
presidente da S u a 
Questão Urbana, 
anteprojeto substi 
espera que só o se 
seja submetido a 
pertativa de IJin. 
de que José UL 
próprio antepn • 
teligivel. 


